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Richieste di finanziamento, indi-
cazioni  rispetto  alla  funivia
Trento-Bondone ed attivazione 
di progettualità, cioè il recupe-
ro di terreni agricoli incolti e la 
riqualificazione dell’area ex Tec-
nolegno. Arrivano anche da Sar-
dagna le priorità di bilancio indi-
rizzate  al  Comune  di  Trento,  
suddivise  come  anticipato  in  
tre ambiti specifici, fondamenta-
li per il territorio circoscriziona-
le. 

In primo luogo i finanziamen-
ti, a partire dalla richiesta di ri-
sorse per la creazione di  par-
cheggi - pubblici, pertinenziali o 
misti - e cioè un tema su cui il 
paese si è battuto molto negli 
ultimi tempi. Poi serve investire 
per la manutenzione della stra-
da  vecchia  di  collegamento
Trento-Sardagna, così come «si 
rendono necessarie  opere  sul  
ponte della Roggia in via dei Di-
nèri e nel primo tratto della Stra-
da degli Orti al fine di garantire 
la fruizione in sicurezza». Capi-
tolo più ampio quello della sicu-
rezza: «Nella primavera del 2024 
gli  abitati  di  Sardagna  e  Can-
driai sono stati oggetto di furti 
con scasso in serie -  spiega il  

documento  sottoscritto  dalla  
circoscrizione - In quella occa-
sione gli stessi Carabinieri han-
no evidenziato la necessità di  
poter avere a disposizione mez-
zi tecnologici più adeguati a po-
ter in primis scoraggiare i com-
portamenti illeciti ed eventual-
mente poter risalire con più faci-
lità ai trasgressori della legge». 
Accanto a  questo,  c’è  il  tema 
dell’alta velocità con cui mac-
chine e moto attraversano i cen-
tri  abitati,  dunque si  richiede  
l’installazione di autovelox e dis-
suasori, nonché una maggiore 
videosorveglianza.  Spazio  poi  
al progetto di riqualificazione e 
valorizzazione dell’area della fu-
nivia, per il quale sono priorita-
ri «la riapertura a struttura ricet-
tiva dell'Hotel Panorama» e il «ri-
facimento del piazzale antistan-
te». E proprio per l’hotel la circo-
scrizione  lancia  uno  spunto,  
considerato il crescente invec-
chiamento  della  popolazione:  
destinarla  ad  «Alloggi  protetti  
per  anziani».  Richiesto  poi  il  
completamento dell’arredo ur-
bano di Sardagna, nuovi sotto-
servizi ed il proseguo dei lavori 
sulla pavimentazione del cimite-
ro. 

Secondo capitolo invece dedi-
cato alla funivia Trento-Bondo-

ne, che apre con la richiesta «di 
considerare lo spostamento del-
la stazione di arrivo completa di 
rimessaggio  delle  cabine  del  
tratto Trento-Sardagna e delle 
cabine dell’eventuale tratto Sar-
dagna-Vanezze in corrisponden-
za del sito della ex cava Italce-
menti». In particolare per avvia-
re una sistemazione di quest’ul-
tima e dare nuovo spazio ad al-
tri stalli per le auto. Attenzione 

rivolta poi alla necessità di «va-
lorizzate soluzioni architettoni-
che che non solo siano estetica-
mente premianti, ma che soprat-
tutto minimizzino l'impatto am-
bientale» e si  collochino bene 
nel contesto circostante. A que-
sto proposito, la circoscrizione 
sollecita anche un’interconnes-
sione tra stazione e paese che 
non impatti sulla viabilità e che 
valorizzi sentieri e percorsi esi-

stenti, mentre diverse sono an-
che le opere e gli interventi se-
gnalati nel tratto fra Sardagna e 
Vaneze: ragionamenti sulla peri-
colosità del passaggio del nuo-
vo impianto sotto 17 cavi dell’al-
ta tensione e sul disordine urba-
nistico  in  corrispondenza  del  
piazzale  dell’ex  Studio  Uno
(area che l’ente chiede venga ri-
qualificata completamente), do-
ve è prevista la stazione inter-

media, considerata la “stratifica-
zione  di  interventi  sconnessi  
tra loro” avvenuta nel tempo. E 
preso atto della necessità di in-
tervenire anche sulla seggiovia 
3-3 («tecnologicamente obsole-
ta»),  la  circoscrizione  chiede
che la  nuova  stazione  diventi
punto di partenza di quest’ulti-
ma, «in modo da razionalizzare
ed ottimizzare il  più possibile
gli spazi».

«Alloggi per anziani all’ex Panorama»

Il futuro dell’hotel 
Panorama e il nuovo 
collegamento funiviario
tra le priorità

Nel documento sono state chieste indicazioni sulla funivia 
Trento-Bondone, il recupero di terreni agricoli incolti 
e la riqualificazione dell’area ex Tecnolegno

La circoscrizione punta nuovamente sulla creazione
di parcheggi, la manutenzione della strada vecchia di 
collegamento al capoluogo, oltre che sull’arredo urbano
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